

*Ministerio de Justicia de Cuba
condena masacre israelí contra
pueblo palestino*

28 de octubre 1959

#CamiloVive



MJ MINISTERIO
DE JUSTICIA
REPÚBLICA DE CUBA

Imagen ilustrativa tomada de @CubaMinjus

Por Enrique Valdés

La Habana, 27 oct (RHC) Como parte de la clausura de la jornada Camilo-Che, dedicada a homenajear a estas dos grandes figuras del ideario independentista cubano, el Ministerio de Justicia condenó este viernes

el cavernario y cruel exterminio del pueblo de Palestina en la franja de Gaza por parte del gobierno de Israel.

La condena enfatiza que los indiscriminados ataques han ocasionado la muerte a más de cinco mil personas, entre ellos dos mil niños, y herido a otros 15 mil, mientras que el sistema de salud colapsa y falta el agua, los alimentos, el gas y la electricidad, entre otros insumos que agudizan la situación humanitaria.

El Ministerio de Justicia se pronunció también contra el indiscriminado ataque contra hospitales y escuelas que ha cobrado la vida de numerosos civiles y obligado a gran parte de una población de más de dos millones de habitantes a emigrar hacia países vecinos abandonando todo cuanto los ataba a esa tierra que los vio nacer.

Ante este crimen de lesa humanidad el Ministerio de Justicia hace suyo los pronunciamientos de la Revolución cubana de apoyo a la causas del hermano país, aboga por el cese inmediato de las acciones de exterminio y llama a convocar a una mesa de negociaciones donde se dirima este conflicto a la luz de las resoluciones de las Naciones Unidas.

Además se suma al pronunciamiento del Gobierno cubano de facilitar la entrada de ayuda urgente de los recursos humanitarios que permitan aliviar la hambruna y la falta de medicamentos, así como a buscar una salida pacífica que conlleve la creación del estado Palestino con Jerusalén este como su capital.

Durante el acto también se hizo referencia a cómo desde la mafia miamense se llama al gobierno de Estados Unidos a destruir la Revolución cubana con idénticas acciones criminales a las ocurridas en la Franja de Gaza, razón por la cual obliga a elevar una vez más la vigilancia y prepararse para hacer valer el pronunciamiento del Che de que "al enemigo ni un tantico así, nada."

Es por ello que el sistema del Ministerio de Justicia, afirma la declaración, ratifica su solidaridad militante con el pueblo palestino y asegura mantendrá vivo el ejemplo de Camilo y el Che.

Una vez concluido el sentido acto los trabajadores del Ministerio de Justicia partieron hacia la histórica Plaza de la Revolución desde donde marcharon después hacia el malecón habanero a rendir el tradicional tributo al héroe de Yaguajay y Señor de la Vanguardia

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/337703-ministerio-de-justicia-de-cuba-condena-masacre-israeli-contra-pueblo-palestino>



Radio Habana Cuba